



UTN.BA

UNIVERSIDAD TECNOLÓGICA NACIONAL
FACULTAD REGIONAL BUENOS AIRES



Alejandro Lepera

Alejandro comenzó, como muchísima gente hoy en día, en el mundo financiero hace más de 10 años como amateur, buscando proteger sus ahorros y hacer crecer su capital. Desde el año 2018, su dedicación es full time y tanto su perfil como su carrera profesional se han reconvertido.

La comunidad que lo sigue supera los de 25 mil miembros entre los distintos canales y las redes sociales que conduce bajo la marca ETB. A su vez, a inicios del año 2020 funda su academia ETB, con el objetivo de contribuir a la educación financiera en el país.

Se ha formado en las escuelas de mercados de BCBA, UBA y UTN.BA. En su historia, estudio además análisis de sistemas, se especializo en Marketing, y antes de ingresar al mundo bursátil y de las inversiones, trabajo más de 20 años en diferentes roles de tecnología en lo que hoy conocemos como el mundo Fintech, en las empresas VISA y PRISMA entre otras.